



POR PRIMERA VEZ EN CIEN AÑOS: UNA MUJER EN LA ACADEMIA

La noticia ha conmovido los círculos culturales chilenos: por primera vez, en casi cien años de existencia, la Academia Chilena de la Lengua ha designado a una mujer entre sus miembros de número.

Se trata de Rosa Cruchaga de Walker, de quien justamente hablábamos en esta misma página hace apenas tres semanas, haciendo una breve reseña de su vida y de su obra.

Decíamos que había nacido en Santiago, que su nacimiento transcurrió en un fundo cercano a Chillán, que ha residido en El Volcán, Mulchén, Concepción, Vallenar, etc., que vivió algunos años en España, que ha recorri-

do numerosos países, y que se dio a conocer en Chile al obtener el Premio "Alerce" en 1959 por su libro de poemas "Descendimiento".

La obra poética de Rosa Cruchaga, elogiada por la crítica, le abre ahora las puertas de la Academia, a la que deberá incorporarse en los próximos meses.

Su ingreso, fuera de consagrarse justicieramente a uno de los valores de nuestra literatura, adquiere los caracteres de un símbolo al ser la primera mujer que ocupará un sillón que hasta la fecha estuvo reservado a los varones.

al Daneguino, Daneguina, 28-5-1984 p. 4.

207873

Por primera vez en cien años; una mujer en la Academia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Por primera vez en cien años; una mujer en la Academia [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)